

*Die deutsche Version dieser Hinweise ist verbindlich. Die englische Version ist eine Gefälligkeitsübersetzung,  
die nur Ihrer Information dient.*

*The German version of this declaration is binding. The English version serves for your information only.*

**Vereinbarung über die Mitwirkung im Projekt**

“  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
“

zwischen

der Leuphana Universität Lüneburg  
vertreten durch den Präsidenten  
Universitätsallee 1  
21335 Lüneburg

Ausführende Einrichtung  
Fakultät Nachhaltigkeit  
Fallstudienbüro  
Dr. Stefanie Meyer

- im Folgenden Leuphana –

und

der\*dem Frau\*Herrn

\_\_\_\_\_,  
wohnhaft  
\_\_\_\_\_,  
\_\_\_\_\_.

- im Folgenden Studierende\*r -

**Agreement on participation in the project**

“  
\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_  
“

between

of Leuphana University Lüneburg  
represented by the President  
Universitätsallee 1  
21335 Lüneburg

Executing institution:  
Faculty of Sustainability  
Case Study Office  
Dr. Stefanie Meyer

- *hereinafter referred to as Leuphana -*

and

Mrs. \* Mr.

\_\_\_\_\_,  
residing  
\_\_\_\_\_,  
\_\_\_\_\_.

- *hereinafter referred to as student -*

**Präambel**

Das Fallstudienbüro organisiert, koordiniert und dokumentiert inter- und transdisziplinäre Forschungsprojekte an der Fakultät Nachhaltigkeit der Leuphana Universität, u.a. auch das in dieser Erklärung benannte Forschungsprojekt. Durch den Aufbau einer studentischen Forschungsdatenbank

**Preamble**

The Case Study Office organises, coordinates and records inter- and transdisciplinary research projects within the Faculty of Sustainability at Leuphana University, this includes the research project named in this declaration. The establishment of a student research database by

durch das Fallstudienbüro der Leuphana für inter- und transdisziplinäre Fallstudien und Forschungsprojekte soll die Lehre in den transdisziplinären Projekten weiterentwickelt, die studentischen Forschungsleistungen gestärkt und die Interaktionen zwischen Forschung und Praxis gestärkt werden. Zu diesen Zwecken erfolgt die Bereitstellung der Daten, u.a. durch die Studierenden der Leuphana.

Die\*der Studierende\*r hat sich im \_\_\_\_\_ [2] semester 20\_\_\_\_/20\_\_\_\_ [3/4] für das Modul  
"\_\_\_\_\_ [1]" angemeldet und stellt die im Projekt  
"\_\_\_\_\_

[5]" des Moduls erworbenen wissenschaftlichen Erkenntnisse der Leuphana auf Grundlage dieser Vereinbarung zur Verfügung.

### § 1 Vereinbarungsgegenstand

1. Die\*Der Studierende stellt seine\*ihre gewonnenen Erkenntnisse und Ergebnisse aus dem in der Einleitung zur Erklärung hervorgehenden Projekt in dem Eingabe-Tool der Datenbank des Fallstudienbüros der Leuphana zur Verfügung. In dem Eingabe-Tool des Fallstudienbüros der Leuphana gibt die\*der Studierende u.a. an, mit wem zusammen sei\*er an dem Projekt mitgewirkt hat und wer der externe Kooperationspartner der Leuphana ist. Zudem stellt die\*der Studierende in einem Abstrakt kurz das Projekt der Gruppe dar und beschreibt in einem weiteren Text insbesondere die Forschungsfragen und Hypothesen, Methoden, den geplanten Projektverlauf, die Ergebnisse und diskutiert die Verwendung praxisrelevant. Schließlich lädt die\*der Studierende insbesondere auch ihre\*seine erstellten Abbildungen, Tabellen und Präsentationen, wie z.B. Poster, Podcasts etc., hoch und stellt die zusätzlichen Materialien, wie z.B. Fragebögen und Codebü-

Leuphana's Case Study Office for inter- and transdisciplinary case studies and research projects is intended to further develop teaching in the transdisciplinary projects, strengthen student research performance and enhance interactions between research and practice. For these purposes, the data is provided, among others, by the students of Leuphana.

The student has registered for the module "[1]" in the [2] semester 20[3]/20[4] and makes the scientific knowledge acquired in the project „[5]" of the module available to Leuphana on the basis of this agreement.

### § 1 Subject of the agreement.

1. The student publishes his/her findings and results from the project described in the introduction to the declaration available in the data bank of the Leuphana Case Study Office. In the tool of the Leuphana Case Study Office, the student indicates, among other things, with whom he/she worked on the project and who the external cooperation partner of Leuphana is. In addition, the student briefly presents the group's project in an abstract and describes in another text in particular the research questions and hypotheses, methods, the planned course of the project, the results and discusses the use in a practice-relevant way. Finally, the student uploads his/her figures, tables and presentations, such as posters, podcasts, etc., and provides additional materials, such as questionnaires and codebooks in accordance with the voluntary declaration of consent on data protection of the partners. The student has been informed, that

cher, in Übereinstimmung mit der freiwillig erklärten Einwilligung zur Verarbeitung der personenbezogenen Daten der jeweiligen Praxispartner\*innen, zur Verfügung. Die\*Der Studierende wurde darauf hingewiesen, dass grundsätzlich keine von Dritten erstellten Unterlagen hochgeladen werden dürfen, soweit der\*dem Studierenden hierfür nicht die unbeschränkten Nutzungsrechte übertragen wurden.

2. Die\*Der Studierenden ist bekannt, dass die Leuphana die über das Eingabetool erhobenen Forschungsdaten in einer vom Fallstudienbüro der Leuphana errichteten und unterhaltenen Forschungsdatenbank unter Einbindung des offiziellen institutionellen Repositoriums der Leuphana pseudonymisiert speichert und nutzt. Über eine Schnittstelle werden diese Informationen sodann auf der Webseite des Fallstudienbüros über eine Websuchfunktion Studierenden, Forschern und Praxispartnern zur Verfügung gestellt.

## § 2 Urheberrechte

1. Die von der\*dem Studierenden nach § 1 Abs. 1 zur Verfügung gestellten Ergebnisse können urheberrechtliche geschützte Werke darstellen, sofern folgende Voraussetzungen erfüllt sind:

Die\*Der Studierende erschafft ein „Werk“,

- persönlich, ggf. auch mit anderen Beteiligten zusammen,
- das in einer wahrnehmbaren Form gefasst wurde,
- einen geistigen Gehalt hat sowie
- eine hinreichende schöpferische Eigentümlichkeit bzw. Individualität aufweist.

Allein eine „Idee“ ist kein Werk im Sinne des Urheberrechtsgesetzes, sofern sie nicht in einer konkreten Form Ausdruck findet.

2. Die\*Der Studierende räumt der Leuphana nicht-ausschließliche, zeitlich, räumlich und

as a matter of principle, no documents created by third parties may be uploaded, unless the student has been granted unrestricted rights of use.

2. The student is aware that Leuphana stores the research data collected via the entry tool pseudonymized in a database on a Leuphana-internal server with the integration of Leuphana's official institutional repository. Via an interface, this information is then made available to students, researchers and practice partners on the website of the Case Study Office via a web search function.

## § 2 Copyrights

1. The results provided by the student in accordance with § 1 Paragraph 1 may constitute copyright-protected works, provided that the following conditions are met:

The student creates a "work",

- personally, if applicable with other participants,
- which has been put into a visible form,
- has an intellectual content and
- has sufficient creative peculiarity or individuality.

An "idea" alone is not a work within the meaning of the Copyright Act unless it is expressed in a concrete form.

2. The student grants Leuphana non-exclusive rights of use, unlimited in time,

inhaltlich unbeschränkte, unentgeltliche Nutzungsrechte an den von ihm\*ihr oder gemeinsam mit anderen Beteiligten erschaffenen Werken ein, hierzu zählt auch das Recht zur Publikation der Ergebnisse, u.a. auch Open-Access Veröffentlichungen. Das eingeräumte Nutzungsrecht umfasst auch das Recht der Leuphana, das erschaffene Werk dem Kooperationspartner des Projektes und anderen Einrichtungen der Leuphana zu Wissenschafts- und Forschungszwecken zur Verfügung zu stellen.

3. Die\*Der Studierende wurde vor der Erstellung des Werks seitens der Leuphana darauf hingewiesen, dass das Werk keine Rechte Dritter verletzen darf.
4. Mit der Unterzeichnung dieser Vereinbarung versichert die\*der Studierende, dass das erstellte Werk Rechte Dritter nicht verletzt und dass das erstellte Werk frei von Rechten Dritter ist. Für den Fall, dass Rechte Dritter verletzt werden und der Dritte einen Anspruch wegen der Urheberrechtsverletzung gegenüber der Leuphana Universität geltend macht, stellt die\*der Studierende hiermit die Leuphana Universität Lüneburg frei von diesen Ansprüchen.

### § 3 Vertraulichkeit

1. Der\*Die Studierende verpflichtet sich dazu, über alle vertraulichen Informationen, die ihm\*ihr im Zusammenhang mit dem in der Präambel benannten Projekt der Leuphana bekannt werden, Stillschweigen zu bewahren. Hierzu gehören auch etwaige vertrauliche Informationen des Kooperationspartners des Projektes, die ihm\*ihr bekannt werden. Die Vertraulichkeitspflicht umfasst die Pflicht, die vertraulichen Informationen,
  - ausschließlich im Rahmen der Mitwirkung bei der Leuphana zu verwenden,

space and  
content, free of charge, to the works cre-  
ated

by him/her or together with other participants, including the right to publish the results, including open access publications. The granted right of use also includes the right of Leuphana to make the created work available to the cooperation partner of the project and other Leuphana institutions for scientific and research purposes.

3. Prior to the creation of the work, the student was advised by Leuphana, that the work must not infringe any third-party rights.
4. By signing this agreement, the student assures, that the work created does not violate the rights of third parties and that the work created is free of third-party rights. In the event, that the rights of third parties are infringed and the third party asserts a claim for copyright infringement against Leuphana University, the student hereby indemnifies Leuphana University Lüneburg against such claims.

### § 3 Confidentiality

1. The student undertakes to maintain confidentiality about all confidential information that becomes known to him/her with the Leuphana project named in the preamble. This also includes any confidential information of the co-operation partner of the project that becomes known to him/her. The duty of confidentiality includes the obligation to use the confidential information:
  - to use the confidential information exclusively in the context of the coop-  
eration with Leuphana,

- weder ganz noch teilweise an Dritte, die nicht am Projekt der Leuphana beteiligt sind, weiterzugeben, noch in anderer Form Dritten zugänglich zu machen,
  - alle angemessenen Vorkehrungen zu treffen, um einen Zugriff Dritter zu vermeiden,
  - sie nicht direkt oder indirekt zu verwerten, sofern es nicht für die Durchführung des Projekts bei der Leuphana erforderlich ist.
2. Als vertraulich gelten insbesondere solche Informationen, die entweder als vertraulich bezeichnet worden sind oder deren Vertraulichkeit sich aus den Umständen ergibt, da eine Offenlegung der Information geeignet wäre, der Leuphana einen potentiellen Schaden zuzufügen. Dies gilt insbesondere für Unterlagen, Zeichnungen, Schemata, Kenntnisse, Betriebs- und Geschäftsgeheimnisse, auch wenn diese selbst vom Studierenden im Rahmen des benannten Projekts selbst erstellt und der Leuphana entsprechend dieser Vereinbarung zur Verfügung gestellt wurden. Alle vertraulichen Informationen der Leuphana und des Kooperationspartners bleiben in ihrem\*seinem Eigentum.
3. Nicht als vertraulich gelten Informationen, die sich bereits vor Erlangung durch die Leuphana ohne Bruch dieser Vereinbarung rechtmäßig im Besitz des\*der Studierenden befanden oder öffentlich zugänglich sind oder waren. Die Pflicht zur Vertraulichkeit entfällt, wenn die vertraulichen Informationen aufgrund einer bindenden behördlichen oder richterlichen Anordnung oder zwingender rechtlicher Vorschriften zu offenbaren sind, vorausgesetzt, dass der Vereinbarungspartner über die Offenbarung schriftlich informiert wird.
4. Die Pflicht zur Vertraulichkeit gilt für die Dauer der Mitwirkung am Projekt der Leuphana und nach Beendigung der Mitwirkung am Projekt unbefristet fort.
- not to disclose it, in whole or in part, to third parties not involved in the Leuphana project, nor to make it available to third parties in any other form,
  - to take all reasonable precautions to prevent access by third parties and
  - not to utilise them directly or indirectly, unless this is necessary for the implementation of the project at Leuphana.
2. Information which has either been designated as confidential or whose confidentiality results from the circumstances, as disclosure of the information would be likely to cause potential damage to Leuphana, shall be kept confidential. This applies to documents, drawings, diagrams, knowledge, trade and business secrets, even if these have themselves been produced by the student in the context of the designated project and made available to Leuphana in accordance with this agreement. All confidential information of Leuphana and the cooperation partner remains its own property.
3. Information that was already lawfully in the possession of the student or that is or was publicly accessible before it was obtained by Leuphana without breach of this agreement is not considered confidential. The duty of confidentiality does not apply if the confidential information is to be disclosed due to a binding official or judicial order or mandatory legal regulations, provided that the agreement partner is informed of the disclosure in writing.
4. The duty of confidentiality shall continue for the duration of Leuphana's involvement in the project and indefinitely after the end of the involvement in the project.

#### § 4 Datenschutz

Sofern bei der Erstellung des Forschungsprojekts personenbezogenen Daten im Sinne der DSGVO verarbeitet wurden, erklärt die\*der Studierende, dass die Daten unter Einhaltung der für die Leuphana geltenden datenschutzrechtlichen Vorgaben (DSGVO, NDSG) erhoben und verarbeitet wurden.

#### § 5 Schlussbestimmungen

1. Jegliche Änderungen und Ergänzungen dieser Vereinbarung bedürfen der Schriftform. Mündliche Nebenreden oder Vereinbarungen haben keine Gültigkeit.
2. Sollten einzelne Bestimmungen dieses Vertrages ganz oder teilweise rechtsunwirksam und/oder undurchführbar sein oder werden, so wird hierdurch die Gültigkeit der übrigen Bestimmungen nicht berührt. An die Stelle der unwirksamen und/oder undurchführbaren Bestimmungen ist eine solche Bestimmung zu vereinbaren, die der unwirksamen und/oder undurchführbaren Bestimmung entspricht. Das gilt analog im Fall von etwaigen Vertragslücken.

Lüneburg,

---

Für Leuphana

Lüneburg,

---

Studierende\*r (Student)

#### § 4 Data protection

If personal data within the meaning of the Data Protection Regulation (DSGVO) was processed during the preparation of the research project, the student declares that the data was collected and processed in compliance with the data protection regulations applicable to Leuphana (DSGVO, NDSG).

#### § 5 Final provisions

1. Any changes and additions to this agreement must be made in writing. Verbal collateral agreements or arrangements are not valid.
2. Should individual provisions of this agreement be or become invalid and/or unenforceable in whole or in part, this shall not affect the validity of the remaining provisions. In place of the invalid and/or unenforceable provision, a provision shall be agreed which corresponds to the invalid and/or unenforceable provision. This applies also in the event of any gaps in the contract.



*Die deutsche Version dieser Hinweise ist verbindlich. Die englische Version ist eine Gefälligkeitsübersetzung, die nur Ihrer Information dient.*

*The German version of this declaration is binding. The English version serves for your information only.*

### **Datenschutzhinweise nach Art. 13 DSGVO**

#### **Einwilligungserklärung**

Datenschutz ist uns ein besonderes Anliegen. Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten (im Folgenden „Daten“) gemäß den gesetzlichen Vorgaben und möchten dies in transparenter Weise gestalten. Daher möchten wir Ihnen mit den folgenden Datenschutzhinweisen kurz erläutern, welche Daten wir verarbeiten, und zu welchen Zwecken und auf welcher Rechtsgrundlage dies erfolgt. Zudem erhalten Sie Auskunft über Ansprechpartner sowie Ihre Rechte in Zusammenhang mit der Datenverarbeitung.

#### **Name und Kontaktdaten des Verantwortlichen:**

Leuphana Universität Lüneburg  
vertreten durch den Präsidenten  
Universitätsallee 1  
21335 Lüneburg

#### **Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten:**

Leuphana Universität Lüneburg  
- Datenschutzbeauftragter -  
Universitätsallee 1  
21335 Lüneburg  
E-Mail: datenschutz@leuphana.de

#### **Zwecke und Rechtsgrundlagen der Datenverarbeitung:**

Wir nutzen Ihren Namen und weitere Informationen zu Ihrer Forschungsarbeit (z.B. Projekttitel, Kurzzusammenfassung deutsch, Kurzzusammenfassung

### **Data protection information according to Art. 13 DSGVO**

#### **Declaration of consent**

Data protection is of particular concern to us. We process your personal data (hereinafter referred to as "data") in accordance with the legal requirements and would like to do so in a transparent manner. Therefore, we would like to briefly explain to you in the following data protection information which data we process and for what purposes and on what legal basis this is done. In addition, you will receive information about contact persons and your rights in connection with data processing.

#### **Name and contact information of the person in charge:**

Leuphana Universität Lüneburg  
represented by the President  
Universitätsallee 1  
21335 Lüneburg

#### **Contact information of the data protection officer**

Leuphana Universität Lüneburg  
- Datenschutzbeauftragter -  
Universitätsallee 1  
21335 Lüneburg  
E-Mail: datenschutz@leuphana.de

#### **Purposes and legal basis of data processing:**

We use your name and other information about your research (e.g. project title, abstract, introduction, methods, results, discussion,

englisch, Einleitung, Methoden, Ergebnisse, Diskussion, Handlungsempfehlungen für die Praxis, Referenzen u.a.), Grafiken, wie z.B. Abbildungen und Tabellen, sowie angehängte zusätzliche Materialien (wie z.B. Fragebögen, erstellte Produkte und Rohdaten, u.a.) im Rahmen folgender Tätigkeiten:

Die Forschungsdaten werden mit Hilfe eines Eingabetools während der Forschungsseminare erhoben in einer vom Fallstudienbüro der Leuphana errichteten und unterhaltenen Forschungsdatenbank unter Einbindung des institutionellen Repositoriums Pub-Data der Leuphana pseudonymisiert gespeichert und genutzt. Über eine Schnittstelle werden die Informationen auf der Webseite des Fallstudienbüros über eine Websuchfunktion Studierenden, Forschern und Praxispartnern zur Verfügung gestellt. Zudem können die Informationen in einzelne drittmittelgestützte Forschungsprojekte der Fakultät Nachhaltigkeit genutzt und kooperierenden Praxispartnern in analoger oder digitaler Form zur Verfügung gestellt und publiziert werden. Rohdaten (z.B. Interviews, Fragebögen, u.a.) werden zudem zur Weiterentwicklung sich wiederholender Forschungsprojekte auf Anfrage Studierendengruppen zur Verfügung gestellt, die sich mit den jeweiligen Forschungsprojekten befassen.

Diese Datenverarbeitung ist erforderlich, um den zwischen Ihnen und uns geschlossenen Vertrag zu erfüllen und das Vertragsziel zu erreichen. Die Rechtsgrundlage für diese Verarbeitung ist Art. 6 Abs. 1 S. 1 Buchstabe b Datenschutzgrundverordnung (DSGVO).

#### Allgemeine Informationen:

Auch wenn Sie von Ihren unten stehenden Rechten keinen Gebrauch machen, werden Ihre Daten bei uns nur so lange gespeichert, wie es für die oben genannten Zwecke erforderlich ist. Eine Überprüfung der Erforderlichkeit erfolgt spätestens jeweils zum Semesterbeginn. Das gilt nicht, sofern abweichend davon ein längerer Speicher- oder Aufbewahrungszeitraum gesetzlich vorgeschrieben oder für

recommendations for action in practice, references, etc.), graphics, (e.g. figures and tables), products created (such as posters and podcasts) and additional materials (such as questionnaires, codebooks and raw data, etc.) as part of the following activities:

The research data is collected with the help of an input tool during the research seminars, pseudonymized and stored and used in a research data bank set up and maintained by Leuphana's Case Study Office, with the integration of Leuphana's official institutional repository. Via an interface, the information is made available on the Case Study Office website via a web search function to students, researchers, and practice partners. In addition, the information can be used in individual third-party funded research projects of the Faculty of Sustainability and made available to cooperating practice partners in analogue or digital form.

This data processing is based on your voluntarily declared consent. The legal basis is therefore Art. 6 para. 1 p. 1 letter a of the General Data Protection Regulation (Datenschutzgrundverordnung, DSGVO).

#### General information:

Even if you do not make use of your rights below, your data will only be stored by us for as long as is necessary for the above-mentioned purposes. This does not apply if, in derogation thereof, a longer storage or retention period is required by law or is necessary for legal enforcement within the statutory limitation periods. If data is only retained for the purposes, data access is limited to

die Rechtsdurchsetzung innerhalb der gesetzlichen Verjährungsfristen erforderlich ist. Sofern Daten lediglich noch zu den vorgenannten Zwecken aufbewahrt werden, ist der Datenzugriff auf das dafür nötige Maß beschränkt.

Wir behalten Ihre Daten grundsätzlich für uns und stellen sie nur denjenigen Mitarbeitenden zur Verfügung, die sie für ihre Tätigkeit im Rahmen der Aufgabenerfüllung benötigen. Dies gilt nicht, wenn wir gesetzlich zu einer Weitergabe verpflichtet sind. Zudem behalten wir uns vor, einige dieser Tätigkeiten durch Drittanbieter ausführen zu lassen, sofern diese hinreichende Garantien dafür bieten, dass geeignete technische und organisatorische Maßnahmen so durchgeführt werden, dass die Datenverarbeitung im Einklang mit den gesetzlichen Anforderungen erfolgt und den Schutz Ihrer Rechte gewährleistet.

Wir möchten Sie darüber informieren, dass die Bereitstellung Ihrer Daten für die Erfüllung des Vertrages erforderlich ist. Sofern Sie Ihre Daten nicht bereitstellen, hat dies für Sie zur Folge, dass der Vertrag nicht geschlossen werden kann. Daneben bestehen keine negativen Folgen.

Der Vollständigkeit halber möchten wir Sie darüber informieren, dass sich aus einem zustande gekommenen, aber nicht durchführbaren Vertragsverhältnis weitere zivilrechtliche Folgen ergeben können.

Eine automatisierte Entscheidungsfindung einschließlich Profiling i.S.d. Art. 22 Abs. 1 und 4 DSGVO findet nicht statt.

#### Ihre Rechte:

Sie haben das Recht, von uns Auskunft über die Verarbeitung Sie betreffender Daten zu verlangen. Dieses Auskunftsrecht umfasst neben einer Kopie der Daten auch die Zwecke der Datenverarbeitung, die Datenempfänger sowie die Speicherdauer.

Sollten unrichtige Daten verarbeitet werden, können Sie von uns unverzüglich die Berichtigung dieser

the extent necessary for this purpose.

As a matter of principle, we keep your data to ourselves and make it available only to those employees who need it for their work within the scope of fulfilling their tasks. This does not apply if we are legally obligated to disclose it. In addition, we reserve the right to have some of these activities carried out by third-party providers, provided that they offer adequate guarantees that appropriate technical and organizational measures are implemented in such a way that the data processing complies with legal requirements and ensures the protection of your rights.

We would like to inform you that the legally compliant collection and provision of your data is necessary for the performance of the contract. If you do not provide your data, this will mean that the contract cannot be concluded. There are no other negative consequences.

#### Your rights:

You have the right to request information from us about the processing of data relating to you. In addition to a copy of the data, this right to information also includes the purposes of the data processing, the data recipients and the storage period.

If incorrect data is processed, you can demand

Daten verlangen. Liegen die gesetzlichen Voraussetzungen nach Art. 17 bzw. 18 DSGVO vor, steht Ihnen zudem grundsätzlich das Recht auf unverzügliche Löschung oder auf Einschränkung der Verarbeitung der Daten zu. Bitte beachten Sie, dass eine eingeschränkte Verarbeitung der Daten unter Umständen nicht möglich ist.

Des Weiteren können Sie unter den Voraussetzungen des Art. 20 DSGVO von Ihrem Recht auf Datenübertragbarkeit Gebrauch machen.

Zur Ausübung Ihrer oben genannten Rechte wenden Sie sich bitte an:

Leuphana Universität Lüneburg  
Fallstudienbüro - Dr. Stefanie Meyer  
Universitätsallee 1  
21335 Lüneburg

E-Mail: [fallstudienbuero@leuphana.de](mailto:fallstudienbuero@leuphana.de)

Bei weiteren Fragen berät Sie gerne unser Datenschutzbeauftragter.

Mit datenschutzrechtlichen Beschwerden wenden Sie sich bitte an eine Datenschutzbehörde Ihrer Wahl. Unmittelbar für die Leuphana Universität Lüneburg zuständig ist:

Die Landesbeauftragte für den  
Datenschutz Niedersachsen  
Prinzenstraße 5  
30159 Hannover.

E-Mail: [poststelle@lfd.niedersachsen.de](mailto:poststelle@lfd.niedersachsen.de)

Durch meine Unterschrift willige ich in die Verarbeitung meiner personenbezogenen Daten gemäß der vorstehenden Beschreibung der Datenverarbeitung und im Bewusstsein meiner oben genannten Rechte ein.

Lüneburg,

---

Studierende\*r (Student)

that we correct this data without delay. If the legal requirements according to Art. 17 or 18 DSGVO are met, you are also generally entitled to the immediate deletion or restriction of the processing of the data. Please note that restricted processing of the data may not be possible.

Furthermore, you may exercise your right to data portability under the conditions of Art. 20 DSGVO.

To exercise your above rights, please contact:

Leuphana University Lüneburg  
Case Study Office - Dr. Stefanie Meyer  
Universitätsallee 1  
21335 Lüneburg

E-Mail: [fallstudienbuero@leuphana.de](mailto:fallstudienbuero@leuphana.de)

Our data protection officer will advise you, if you have any further questions.

If you have any complaints regarding data protection, please contact a data protection authority of your choice. Directly responsible for Leuphana University Lüneburg is:

The State Commissioner for Data Protection of Lower Saxony  
Prinzenstraße 5  
30159 Hanover

E-Mail: [poststelle@lfd.niedersachsen.de](mailto:poststelle@lfd.niedersachsen.de)

By signing below, I consent to the processing of my personal data in accordance with the above description of data processing and in awareness of my rights as stated above.